Stuttgart, 02.07.2018

Stuttgarter Sportförderung; SG Weilimdorf - Umbau Tennen- in Kunstrasenplatz und Modernisierung Leichtathletikanlagen

Beschlussvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss	Beschlussfassung	öffentlich	18.07.2018

Beschlussantrag

- 1. Der Umwandlung des Tennenplatzes sowie der Modernisierung der Leichtathletikanlagen bei der SG Weilimdorf mit fortgeschriebenen Gesamtkosten in Höhe von 1.040.000 EUR wird zugestimmt.
- 2.1 Der hierfür benötigten überplanmäßigen Auszahlung in Höhe von 180.000 EUR in Teilfinanzhaushalt 2018 THH 520, Amt für Sport und Bewegung im Projekt Nr. 7.520136 SG Weilimdorf, Umbau Tennenplatz in Kunststoffrasenplatz, AuszGr. 7873, Sonstige Baumaßnahmen wird zugestimmt.
- 2.2 Die Deckung erfolgt durch Umschichtung von Mitteln aus dem Projekt 7.529100 Investitionspauschale Vereinssportanlagen sowie aus Restmitteln bei Einzelmaßnahmen.

Begründung

In seiner Sitzung vom 28.06.2017 hat der Verwaltungsausschuss dem Umbau des Tennenplatzes der SG Weilimdorf in einen Kunststoffrasenplatz sowie der Modernisierung der Leichtathletikanlage mit einem Gesamtaufwand in Höhe von 860.000 EUR (GRDrs 392/2017) zugestimmt.

Teil der ursprünglichen Planung des Vorhabens war auch die Umwandlung der 100m-Laufbahn (Tenne) in eine Kunststofflaufbahn. Die Maßnahme wurde aufgrund der erzielten Ausschreibungsergebnisse aus Kostengründen zurückgestellt. Im Zuge der Ausführung der Baumaßnahme musste die 100m-Laufbahn als Baustellenzufahrt für die einzelnen Baufelder verwendet werden. Entgegen der ursprünglichen Einschätzung wurde die Laufbahn dabei stärker als erwartet in Mitleidenschaft gezogen. Eine Wiederherstellung in der bisherigen Ausbauvariante mit Tennenbelag wäre kostenaufwändig. Im Hinblick darauf, dass sämtliche weiteren leichtathletischen Anlagen nach Abschluss der Arbeiten mit einem Kunststoffbelag versehen sind, wäre eine Sanierung in Tennenausführung sowohl sportfachlich als auch wirtschaftlich nicht sinnvoll. Deshalb soll die 100m-Laufbahn nicht mehr saniert, sondern ebenfalls mit einem Kunststoffbelag versehen werden.

Die hierfür entstehenden Mehrkosten werden im Sporthaushalt gedeckt.

Finanzielle Auswirkungen

Mit Beschluss vom 28. Juni 2017 (GRDrs 392/2017) wurden für den Umbau des Tennenplatzes der Sportgemeinde Weilimdorf e.V. in einen Kunststoffrasenplatz sowie die Modernisierung der Leichtathletikanlagen Mittel in Höhe von 860.000 EUR bewilligt. Durch die oben genannte Baumaßnahme sind die Gesamtkosten um 180.000 EUR auf 1.040.000 EUR gestiegen.

Die Deckung erfolgt durch Umschichtung von Mitteln aus dem Projekt 7.529100 Investitionspauschale Vereinssportanlagen sowie aus den beiden Einzelmaßnahmen Projekt 7.520124 TV Stammheim, Faustballfeld und Projekt 7.520130 FC Feuerbach, Kunststoffrasenplatz. Die Mittel können bei diesen Projekten erübrigt werden.

Referat WFB und Referat T Vorliegende Anfragen/Anträge: -- Erledigte Anfragen/Anträge: ---

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

Dr. Martin Schairer

Anlagen

Anlagen>